

DECLARACIÓN DE PRENSA

En el Día de los Derechos Humanos, ONUSIDA defiende la protección y promoción de los derechos humanos para todos

Las comunidades más afectadas por el VIH deben participar activamente en la respuesta al VIH si queremos acabar con el estigma, la discriminación y la denegación de los derechos humanos. Estos problemas siguen poniendo a muchas personas en riesgo de contraer la infección por el VIH e impiden que accedan a servicios de tratamiento y prevención del VIH.

GINEBRA, 10 de diciembre de 2016— No podremos poner fin a la epidemia de sida sin medidas firmes que promuevan los derechos humanos de las personas que han quedado más olvidadas. La discriminación y el estigma basados en el estado de salud, el género, la orientación sexual, la drogodependencia o la condición de discapacidad, migrante o refugiado, impiden que estas personas tengan acceso a servicios de prevención, tratamiento, atención y apoyo relacionados con el VIH que pueden salvar vidas. Las desigualdades y la injusticia amenazan el desarrollo sostenible y perpetúan la exclusión social en todo el mundo.

«La respuesta al VIH ha demostrado la importancia y viabilidad de evitar las violaciones de los derechos humanos que están alimentando la epidemia», explicó Michel Sidibé, director ejecutivo de ONUSIDA. «La voz y el liderazgo de las personas que viven con el VIH y los grupos de población clave siguen siendo esenciales para poner fin a la epidemia de sida. ONUSIDA defiende los derechos y la participación activa de las comunidades afectadas».

En el Día de los Derechos Humanos, ONUSIDA pide que defendamos los derechos de las personas más discriminadas y marginadas para poner fin al estigma, la discriminación y las violaciones de los derechos humanos.

[FIN]

Contacto

ONUSIDA Ginebra | Alasdair Reid | tel. +41 79 594 1923 | reida@unaids.org

ONUSIDA

El Programa Conjunto de las Naciones Unidas sobre el VIH/Sida (ONUSIDA) lidera e inspira al mundo para hacer realidad su meta global de cero nuevas infecciones por el VIH, cero discriminación y cero muertes relacionadas con el sida. ONUSIDA aúna los esfuerzos de once organizaciones de las Naciones Unidas (ACNUR, UNICEF, PMA, PNUD, UNFPA, UNODC, ONU Mujeres, OIT, UNESCO, OMS y Banco Mundial) y trabaja en estrecha colaboración con asociados mundiales y nacionales para poner fin a la epidemia de sida para el 2030 como parte de los Objetivos de Desarrollo Sostenible. Obtenga más información en unaids.org y conecte con nosotros a través de Facebook, Twitter, Instagram y YouTube.